
Ata no 53 de 2021

Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - FTB, Renan Delabary - PP, Juliano Conflrsco - PP, Guto Bittencourt - PP, sob a Presidência

da VereadoraBva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinâria. A Senhora Presidente

colocou em apreciação e votação a Ata 52 da 2027, apreciada e, logo apos, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa frzesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE
INFORMAÇOf,S ZgStZO2l Que seja informado em que fase se encontra a doação da érea urbana de propriedade

do Exército BrasileiroÀ{inisterio da Guerra, onde estão instaladas a FMHHTC, SMOT, CBEM, Ginásio e Módulo
Esportivo Municipal. YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 296l202lQue seia
informado qual a previsão para construção de uma réplica do Monumento Dante Teixeira La-Rocca na Praça das

Babdeiras. YEREADOR ADILSON SEIXAS * PDT; PEDIDO DE PROYIDÊNCIAS N" 41412021 Que sejam
providenciados reparos no bueiro loçalizado no final da Rua Braulio Oliveira Brandão, Bairro Dr. Breno Bulcão -
otaria. VEREADOR NENÉ BzuTO - PDT: PEDIDO DE PROYIDÊNCIAS N', 41512021 Que seja incluído no
cronograma desta secretaria o patrolamento e encascalhamento do corredor da 

^Gnnga, 
localizado no 2' Distrito

doste nnrnicípio . YEREADOR NENE BRITO - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N' 41612A2l Que sejam

feitos reparos necessários para a manutenção do veículo utilizado pela equipe de iluminação da Secretaia de Obras
Seguem fotos em arexo. VEREADOR NETO \TANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIÂS Na 4Y7/2o21 Que
seja estudada a possibilidade de contrataçáo de mais um eletricista pela Secretaria de Obras e Transporte.
VEREÂDORNETO VIANA - PT; PEDIDO DE PR0\aIDENCIAS N" 41812021Que seja feita a manutenção com
patrola e rolo compactador nas seguintes estradas: Mantiqueira, Rincão dos Saraivas e Passo D'AToia.VEREADOR
NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N" 4L912021 Que seja feita raspagem do acúmulo de areia
que se encontra açumulada na Avenida Coronei Galvão, mais precisamente entre a oírcina Bage e a CICS.
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 420/2021Que seja feita mantrtenção da

iluminação nas seguintes ruas: Cel Mesa (da Julio de Castilhos até a Alexandre Silveira), Coronel Galvão (trevo
qtle segue em direção a ponte e trecho após a curva do Cerrito) e Rua Odorico Antonio Soares ( Proximo ao

entroncamento da RS-357). VEREADOR NETO VIANA - PT; Grande Expediente: Dada a palavra ao

Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos

demais nobres colegas vereadores e assistência, saudou a presença dos Senhores nessa Casa Legislativa
Vice-Prefeito Senhor Sergio Santos, Diogo Afonso Secretário de Administração, Senhor Halabi Machado
Presidente da Fundação Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa, Senhor Eduardo Luongo Administrador
da Fundação. Onde disse que chegou o dia tão esperado não só por nós, mas como a comunidade de

Lavras do sul, que anseia por respostas e hoje teremos a oportunidade de ouvir os senhores gestores da
Fundação. Logo agradeceu a fala e ficou no aguardo da fala do Presidente da Fundação. Vereador
Juliano Confisco - Progressistas. Desejou umâ Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas
Vereadores, assistência. Logo saudou os presentes. Abordou um assunto ao qual chegou até ele sobre sua
pessoa onde relatou o assunto. E apos ficou no aguardo da fala do presidente da Fundação. Vereador
Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas
Vereadores, assessoria da Casa. Saudou os representantes do Executivo, e os presentes da Fundação que
se fazem presente no dia de hoje e agradeceu desde já o Presidente da Fundação Senhor Halabi e como
membro da Comissão de saúde onde solicitou ao Presidente Guto Bittencourt para que possamos por um
ponto Íinal nessa questão da Fundação Hospitalar e clarear para comunidade. Vereador Neto Viana - PT
desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da
Casa, companheiro Sizi, Senhor Vice-Prefeito Sérgio Santos, Diretor da Fundação Eduardo Luongo,
Secretário de Administração Diego Afonso, Presidente da Fundação Halabi Machado. Disse que hoje é

uma sessão muito importante para gente, poder ouvir da diretoria da Fundação o que vem acontecendo há
bastante tempo. Falou que onde esteve no setor de engenharia que são questões burocráticas

dentro pode entender o tanto de documentação que eles pedem eque muitas vezes só para
quantas vezes têm que

a1i

, e que toda essa questão burocrática é realmente

'6litt\>
desgastante,



bem como o vereador Carcça citou em sua fala ninguém quer que a Fundação esteja na situação que e§tá,

mâs a busça constante por rnelhoria* vern sendo. Disse que visitou a f*ndaçáa e que foi muito bem

recebido e que nCI mês de outubro utilizou o serviço da fundação e falou que foi muito bem atendido e que

fazem o possÍvel e o irnpossívei para que â população seja atendida da melhor forma, e que rnuitas vezes

não depeacle de todo esse esforço s sim ocasião de alguns proble*ras e que espeÍa que brevemente seia

solucionado para o bem da comunidade que todos nós queremos quÊ a fundação funçione plenamente e

quÊ preste esse seruiço maravrlhosc que jávem prestando a toda comunidade durante anos. Citou em

relaçào às respostas que se possível a gente pudesse ter o acesso antes da leit*ra, logo relatau sobre os

seus pedidos e as respostas. Disse qlle acCImpanhou durante â seÍnâna nas redes sociais o que aconteÇeu

em relação às vagas na Creçhe Municipal a qual foi inflormado uns dias atrás que teria aberto as

rnatriculas para as crianças e as mães açabaram indc çedo. Saudou aDr AnaPaulaluridtca do Executivo,
que chegou nÊste Íncmento na sessão. Retornando ao assunto da vagas da çreche disse que entrou em

contato cüÍÍ\ a diretara e que informou que forarn abertas Oito vagas que é mais uma turma e devido ao

protocolo de proteção do covid-I9, que fcram inscritos 24 rnáe,s, mas ã infra-estrutura da creche não

compCIÍta mais que oito aiunos e inlelizmente algumas mães acabaram tendo que flcar na fiia da tarde do
dia antericr para receber a fiçha do dia seguinte, disse que sugeriu outras formas üoffio sorteio. Disse que

entrou em contato Çom â Professora Marina que é a coordenadora Pedagagiea, pois disse que quem esta

responsável pela secretaria de educação é c Prefeito Sávia Prestes. E a çaardenadara pedagoga está

exeçutando a organização e que a prcfessora Marina está fazendo tcdo o possível para qLLe a fia.va creche
padrão FNDE que está localizada aa lado do quartei seja inaugurada segundo previsões da própria h,4arina

Contti a creche será inauguruda em Í'evereiro de 2022. Pediu paru que a comunidade çtwta a pâgina e

acompanhe as demandas durante a s€manâ Vereador Neto Viana e deixou tambem o número da ouvidoria
popular do mandato do vereador Neto Ytana que é 55 997}fi985. Reiatou que durante a manhã esteve na
Prefeitura onde foi reçebido pelo Yice-Prefeito seu Sérgio Santos e tambem peio secretário dç
Administraçáo Diego Áfonso onde foram tratxr algumas pautas e também esteve em contato Çorn o
Prefbito que infelizmente está enfermo, e desejau plena recuperação a ele e que em breve possa retornar
as atividades. EntrCIu em contato com o §ecretáric de Saúde Caçíldo Delabary que lbi utna demanda de
uma munícipe e logo foi resolvide c problema. Logo disse que deixará para relatar sobre outras pautas na
hara que o Diretor e o Presidente da Fundação forem usar a palwra. Vereador lYenê Brito - PDT
desejou uma boa tarde à senhora Prçsidente Eva Mesa, aos demais colegas r aos presôntâs da casa.
Cumprimentou os prese*tes nessâ nessão de hoje os senhores do Executivo e os §enhores da Fundação.
Falou sobre c pedido de providencias que apresentou em sessão. Agradeceu &u$ra doaçáo de uma ovelha
que o Paulc Cesar doou era prol do Rafael e em paÍcoria çom os esçritóriÇs? e aos que oolaboraràín frtn
prol do Rafael que foi conseguido total de R$ i.80ü,00 e deixou agradecimentos a todos. Mostrou umas
fotos da estrada lá no segundo e deixou o pedido ac secretário de obras. A vereador Carcca pediu a pafie
para {alar sabre o pedido do vereador Nenê sabre a estrada. Yereador Adilson Seixas - PDT desejou
uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais coiegas e a Assessoria de Bancada. Saudou a
presençâ cios Senhores nessâ casa lesgislativa Yice-Prefeito Senhor Sórgio, Diogo Afonso Secretário de
Àdnrinistração, Senhor H:alabi Machado Presidente da Fundação Hospitalar Dr Honor Teixeiri- da Costa"
Senhor Eduardo Luongo ,{dministrador da Fur:dação e a Senhora A*a Paula Íurídiça do Executivo.
Yersador Dimmy Alves - Progressistas - desejou uma Boa Tarde à senhora Fresidente Eva Mssa, acs
demais coiegas Yereadores e aos dernais presentes. Saudou o Executivo pressnto na nossa sessão, onde
disse que é uma sessão muito importante onde o tema e a Fundação Médico Hospitalar Dr Honcr Teixeira
da Costa que se ençontra com â ala de internação feçhada há mais de 7 meses aproximadamente. E disse
que discorda cam todo respeito do vereador Careça de que a Fundação nuncâ teve tão bem e em toda
nossa historia nuncã teve fechada. E falou que a comunidade possa entender o que vem acontecendo na
nossa fundação. Lag* agradeúeu a fatra e qlls irá questionar o Presidente da FundaÇáo fia sua explanaçãa.
Vereadar Guto Bittencourt - Frogressista cumprimentou a senhora Fresidente Eva Mesa - fuIDB, os
vereadores presentes, saudou â presença dos Senhores nessa Casa Legislatla Vice-Prefeito Senhor
Sérgio, Diogo Afonso Secretário de AdministraÇão, Senhor Haiabi Machado Presidente da Fundação
F{ospitalar Dr Fíonor Teixeira da Costa, Senhor Eduardo Luongo Administrador da Fundação, e a senhora
Ana Paula Jurídica do Executivo. Disse que sempre teve um diaiogo com o Halabl. Falou sobre o pedido
para que todos viessern at* aqui para esclarecer scbre a questão da Fundação. Disse que é contra o
encaminhamefito de pacientes para a cidade de Bagé-rs, que não somos bern recebidos lá. E disse que não
concorda com o sobre ser bagunça a Fundação. O vereador Clemar Biaggi pediu a parte

Vereador Guto Bittencourt. Logo o Vereador Dimmy pediu a parte para
vereador Guto. Vereadora e Presidente Eva Mesa * MDB - saudou a
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paÍa se esctraÍeceÍ sobre do
falar sobre o tema pelo



presença dos Senhores nessa casa lesgislativa Vice-Prefeito Senhor Sergio, Diogo Afonso Secretário de

Administração, Seúor Halabi Machaáo Presidente da Fundação Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa'

Senhor Eduardo Luongo Administrador da Fundação, e a Dr Ana Paula Juridica do Executivo.
parabenizou o vereador-Adilson Seixas pelo seu aniversário ocorrido no dia 09 do corrente mês. E pela

presença do filiado e simpatizante do PT nessa sessão de hoje. A Presidente Eva Mesa - MDB conforme

iido o oficio de pedido para a Tribuna Livre convidou o Seúor Halabi Machado Presidente da Fundação

Hospitalar Médico Dr Honor Teixeira da Costa para fazer o uso da palavra para seus esclarecimentos e

com os questionamentos dos Vereadores sobre o tema abordado no Oficio. Logo o Presidente fez seus

esclarecimentos sobre a Fundação. E após os Vereadores fez suas perguntas obtendo as respostas do

Presidente da Fundação. O Diretor Eduardo Luongo tambem fez o uso da palavra relatando sobre a

Fundação. Ordem do dia: INDICAÇÃO No L0612A21 Que a Escola Municipal a ser Inaugurada no

próximo ano receba a denominação de Capitão Ari Schimitt VEREADORA EVA MESA - MDB.
Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO N' 70712021 Que seja estudada a possibilidade de contratação

de técnicos de segurança do trabalho que atendam a todas as Secretarias. VEREADOR NETO \[ANA
- PT. Aprovado por unanimidade; MOÇÃO 32l2121Moção de Apelo - melhorias no sinal de telefonia
movel no Município de Lavras do Sul. VEREADOR GUTO BITTENCOITRT. Aprovado por

unanimidade. Considerações Finais: Vereador Renan Ilel*bary - PP disse que acha que assim como

os demais colegas tem çerteza que foi uma sessão bastante produtiva e de que precisávamos desse

momento, dessas clarezas, dessas noticias. Parabenizou a todos que desempenharam os seus papeis nessa

sessão de hoje e logc agradeceu a fala. Vereador Juliano Confisco - PP agradeceu os representantes da
Fundação pelos esclarecimentos e que estamos à disposição e que queremos a ala da fundação aberia.
Logo desejou uma boa tarde atodos. Yereador Clemar Biaggi - PTB agradeceu a equipe da Fundagão e

ao Jurídico do Executivo pelos esclarecimentos. Pediu para que as pessoas sigam se cuidando com o
vírus. Logo desejou uma boa semana a todos, Yereador Neto Viana - PT desejou uma boa semana a

todos e agradeceu mais uma vez pelos esclarecimentos do Diretor e Presidente da Fundaçáo e a Senhora
Ana Paula Assessora Jurídica do Executivo. E disse que tern certeza que este empenho de todos em breve
teremos a noticia que tudo retarnará, e que se houverem outras reivindicações também estarão
empenhados enquanto Executivo enquanto setores da Prefeitura paÍa solucionar tudo isso acontece sem
mesmo a gente esperar. Logo pediu para que a população continuarem se cuidando. E desejou plena
recuperação paramãe do Vereador Careca e tambem amáe da AssessoraEranciane. E falou sobre tomar a
3 dose da vacina, e que um dia vâmos vencer essa pandemia. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a

equipe da Fundação pelos esclarecimentos e que logo a ala esteja liberada da Fundação e agradeceu a
Deus e desejou uma ótima semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu afala. Yereador
Dimmy Alves - PP agradeceu ao pessoal pelos esclarecimentos, pois estava devendo isso para a
comunidade que ainda vão seguir nos cobrando. E pediu para que todos sigam se cuidando. Yereador
Guto Bittencourt - PP agradeceu a fala. À vereadora Presidente Eva Mesa- MDB lembrou os colegas
vereadores que na próxima sexta-feira dia 17 de dezembro teremos sessão ordinária que e a sessão do dia
27 que será antecipada e segunda - feira dra 2A de dezembro teremos a iiltima sessão ordinâria do ano de
2021. Logo a vereadora e Presidente Eva Mesa Desejou que todos retornem para suas residências com a
proteção de Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores
estão gravadas em áudio em sua inÍegra e publicadas no (youtube). A seúora Presidente agradeceu a
presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Càmaru Vereadores de Lavras do Sul, 13 de dezembro de 2027
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